

Roban en Farmacia Central: es el tercer delito similar en la misma cuadra en dos semanas

TEMUCO. Desconocidos entraron al centenario local de calle Montt y robaron \$5 millones en especies.

Juan Carlos Poblete González
juancarlos.poblete@australtemuco.cl

Cinco millones en especies fue el botín que se llevó un grupo de individuos desconocidos que robaron en la Farmacia Central, ubicada en pleno corazón de la ciudad de Temuco.

De acuerdo a la información recopilada por El Austral, el hecho se registró en horas de la madrugada de este viernes y quedó al descubierto minutos antes de las 09:00 horas de ayer.

En efecto, fueron los empleados de la farmacia quienes detectaron que la cortina metálica estaba forzada y la puerta de vidrio, de acceso al local, estaba totalmente destrozada. Así, decidieron no ingresar y llamar a sus jefes, quienes realizaron llamaron a Carabineros.

“Llegamos a nuestra farmacia y nos encontramos con que habían forzado la cortina y la mampara estaba rota, o sea, claros indicios de que habían ingresado personas a robar al interior. Decidimos llamar a Carabineros antes de entrar, más que nada entendiendo que pueden haber sido las mismas personas que robaron en otros dos locales vecinos, en esta misma cuadra”, comentó Claudio Martínez, químico farmacéutico y director técnico de la Farmacia



EFFECTIVOS DE CARABINEROS TOMARON LA DENUNCIA POR EL ROBO QUE AFECTÓ A LA EMBLEMÁTICA FARMACIA QUE TIENE MÁS DE 100 AÑOS.

2 ubicaciones ha tenido la Farmacia Central en sus más de cien años de historia en el centro de Temuco. Antes estaba en calle Bulnes.

Central. Los efectivos de la Segunda Comisaría de Carabineros de Temuco llegaron al lugar y tomaron los antecedentes de la denuncia, reportando la situación a Fiscalía, constatándose en los sistemas que otros dos locales de calle Montt, entre Prat y Vicuña Mackenna, también han interpuesto denuncias por

hechos similares, en las últimas dos semanas.

PREOCUPACIÓN

Los datos recopilados por El Austral dan cuenta que a las 03:30 horas del lunes 11 de agosto, un grupo de individuos utilizó un jeep Nissan Pathfinder, robado, para destrozarse la cortina metálica de la tienda Río Bouti-

que, ubicada casi frente a la tienda París de calle Montt.

Los individuos ingresaron a la tienda y robaron numerosas prendas de vestir de tipo outdoor, avaluadas en un total de \$8 millones.

En tanto, una sucursal de una farmacia de cadena, ubicada en la esquina de Montt con Vicuña Mackenna, fue objeto de

“Nos dijeron que las cámaras del centro siguen apagadas, así que estamos hablando con los locales vecinos para ver si nos pueden facilitar grabaciones que nos puedan servir”.

Roberto Navarrete,
familia propietaria
Farmacia Central

un robo en la madrugada del jueves 14. Los ladrones se llevaron más de un millón de pesos en diferentes artículos.

En el robo de la Farmacia Central, los sujetos se llevaron cremas dermatológicas y fórmulas alimenticias, además de artículos de higiene y cuidado personal, avaluados en más de \$5 millones.

Rodrigo Navarrete García, hijo de la dueña de Farmacia Central, expresó que “hay una vida entera detrás de la farmacia, porque mi abuelo comenzó con la farmacia y ya tiene más de cien años. Entonces, que entren a robar es algo que duele”.

“Uno se siente vulnerado y sospecha que los ladrones saben que hay una deficiencia de seguridad en este lugar y la aprovechan, quizás las cámaras todavía no funcionan”, concluyó. ☞